

26. August: Ein ereignisreicher Tag

Es war eine eindrucksvolle Veranstaltung am vergangenen Samstag um 12 Uhr am Denkmal auf dem Neumarkt: „Moers singt das Moersoldatenlied“ war das Motto.

Musiker/innen und Sänger/innen der Moerser Musikschule und des Gymnasiums Adolfinum kamen spielend und singend zum Neumarkt.

Dort trafen sich etwa 400 Moerser Bürgerinnen und Bürger aller Altersgruppen.

Und so war an diesem Tag - 90 Jahre nach seiner Uraufführung im Konzentrationslager Börgermoor - das Moersoldatenlied wieder ein hörbares Zeichen für Demokratie, Frieden und Menschenrechte.

Unser herzlicher Dank gilt allen, die dabei waren und mitgesungen haben.

Und den großartigen Unterstützern Georg Kresimon (Leiter der Moerser Musikschule),

Thorsten Klag (Schulleiter des Gymnasiums Adolfinum) und Simon Stockamp (Musiklehrer am Adolfinum).



